

PARA LOS UTILIDAD PRACTICA de las enaguas con manea

UTILIDAD PRACTICA de las enaguas con manea

EMULSION DE SCOTT

Es la única emulsión que se imita por ser la mejor. Si hubiese otra emulsión tan buena como la de Scott, la de Scott no sería la única que imitase.

Por más de 35 años la Emulsión de Scott ha sido el remedio por excelencia para combatir los Catarras, Tos, Anemia, Bronquitis, Raquitismo, Tisis y demás afecciones del pecho y los pulmones. Para curar las enfermedades de la sangre no tiene rival. Es medicina y alimento a la vez.

Exíjase siempre la Emulsión de Scott legítima con la marca del "hombre con un gran bacalao a cuestas".

AVISOS DEL DIA

SE VENDE una casa de madera con enfiteusis en un terreno para precio enterado con Ester Miralles v. Gómez en la Soledad. 12 v. 2.

SE VENDE una máquina de vapor de cuatro cilindros para el negocio de azúcar. Se compra una turbinas de los Estados de Fozza. Informes en la oficina de Luis Cruz Jara. 1 v. en 15 d.

PAGARE lo que se me cobre al que me presenten un recibo de un pequeño obrero, no muy viejo, color corto, ni al que me presente un recibo de un obrero que se le ha perdido por el tiempo un agujero en cada mano de los dedos de la mano izquierda. Para cualquier noticia a LEOPOLDO MINOZ en San José o sea a EMILIANO CASTRO en el estudio de Colón. 12 v. 2.

BENA OPORTUNIDAD—Hebillas las arrancadas ventajosa que ofrecen los constructores que en forma de pedregales. Nuestro país será muy difícil conseguir laterales para construir porque los locales que se fabrican, como en otros países, son escasos, y siendo ésta una oportunidad para proveer de un material bien situado lo vende al Sur de la casa del Sr. Gerardo de Huelmo. Informes en el estudio de Colón. 12 v. 2.

FAVORABLE—He recibido información de la oficina de la Corporación de Asesoría y Asesoría de la Soledad, para venta, informe de esta de todo color. Irán en estilo oriental. Bettina del 101 Avenida Este. No 22. 12 v. 2.

FAVORABLE—He recibido información de la oficina de la Corporación de Asesoría y Asesoría de la Soledad, para venta, informe de esta de todo color. Irán en estilo oriental. Bettina del 101 Avenida Este. No 22. 12 v. 2.

SE VENDE una máquina de escribir "Underwood" número 5, casi nueva, y un completo equipo de oficina de Alfonso Albeche. Asesoría de la Soledad. No 22. 12 v. 2.

SE VENDE en San Francisco de Asís—de propiedad de la señora Parera, una casa situada al 25 de marzo de la Avenida y cerca de la Iglesia. Informes con el señor don Juan María Montes de Oca. 12 v. 2.

CLIMA FRIO—Para explicar una época de 200 hectáreas, situada en clima frío con muchos árboles viejos, buena agua, abundante maderas, aserrado completo y buena comunicación, se necesita un capital de \$ 1000. Se puede dar garantía hipotecaria. Para informes dirigirse al Sr. Gerardo de Huelmo. 12 v. 2.

COMPRE MULAS—Gustavo Trullida. A VISO—Alquiló un vehículo para el Sr. Gerardo de Huelmo. Arribado. 11 v. 2.

SE VENDE modernos en araña, lámparas de mesa, Juegos modernos para la diversión, etc. etc. Reta Forrester Macaya & Cia. ocupadas en el negocio. 12 v. 2.

VENDO DOS CASITAS DE MADERA con su solar en la calle 8ª Sur contiguo a la Segunda Sección de Policía. C. W. Wahle. 12 v. 2.

Comunicado Joven retirado—La Compañía Wilkinson y Romney hace saber al público y al comercio, que el joven don Calixto Acosta Díaz, no pertenece a la Compañía, y no se hace responsable de cuentas abiertas por este señor, y de ninguna otra que haga. Este joven fue empleado de la Compañía y ha sido retirado. WILKINSON Y ROMNEY San José, 14 Junio de 1911. 16 v. 2.

Notas de la mañana

A Juquila, 16.—11 a. m. Fue ayer un día muy animado, hoy nota un poco más de animación en las calles. Todo está listo para los grandes funerales de mañana.

El cuerpo del General Soto será trasladado a eso de las 2 de la tarde a la iglesia, donde será velado esta noche. Llegaron esta mañana los Generales Romera y Jiménez.

Confirieron largamente con el Comandante de Plaza. Se pusieron de acuerdo en lo que a la parada militar se refiere.

A las 9 de la mañana el Coronel Chazón dispuso: 1º—Que los jefes y oficiales que han de formar parte en la parada, deben reunirse en el Cuartel.

2º—El ejército formará para la parada en la calle de don Manuel de Corral.

3º—Que en el momento de la sepultura del cadáver, el ejército ocupará todo el frente del Cementerio.

4º—Que la Artillería ocupe la cabeza del ejército, cuando este se ponga en marcha.

5º—Que las salvadas de Artillería se hagan, unas en la plaza de Santa María y otras en la de General Fernández.

Todo está listo, repito, para recibir el ejército.

Los oficiales almorzarán en el Hotel Central; las bandas en el Hotel de Avila y las tropas en diferentes casas.

Por orden del Director General de Bandas, señores Campañal, se cambió el programa de las marchas fúnebres; primero se tocará el «Duelo de la Patria» y luego las otras cuya lista di ayer.

Vino hoy una comisión del Congreso a disponer lo necesario para el recibimiento de este alto cuerpo.

Me dicen que don Francisco Montero Barrantes, pronunciará en el Cementerio una oración fúnebre.

Según tengo entendido, los discursos pasarán de media docena.

Las escuelas no asistirán en cuerpo al entierro.—López.

Notas de la tarde

A Juquila, 16.—5 p. m. Se celebró la fiesta del Corpus, y ya se dio comienzo en toda forma, a decorar la iglesia para los funerales.

El catafago revestirá una seriedad y grandeza especial; quedará casi cubierto por el fondo y decorado por regios cortineros negros que penderán de la bóveda central de la iglesia; a los lados se levantarán gradas de madera para colocar multitud de coronas que se esperan; veinte grandes cantantes de 40 años cada uno, serán colocados a derecha e izquierda del catafago.

En fin, que la Iglesia presentará un aspecto solemnemente impresionante.

Los grandes notas militares serán la llegada del Jefe de la Nación al templo, donde lo saludará el regimiento con los honores militares debidos y las bandas con el himno nacional.

El regimiento será colocado en ala izquierda, de manera que el Jefe de la Nación, Congreso, Corte y demás autoridades, pasarán por el centro de las líneas de soldados.

De los pueblos vecinos llegan noticias

de las muchas gentes que se preparan para salir mañana a los funerales. A las 1 y 30 llegó un tren expreso con los señores diputados Tinoco, Jiménez (Manuel de J.) Quirós, Mata y Sáenz.

Estos señores pasaron inmediatamente a la casa de los donados del General Soto y en nombre del Congreso dieron a aquellos el sentido pésame.

También visitaron don Carlos Gocher y don Juan Rafael Alfaro a presentar el pésame a la familia doliente de parte del club josefino «Centro América». Don Bernardo Soto continúa recibiendo multitudinos telegramas de pésame, así como también sus demás hermanos.

El Ministerio de la Guerra envió ayer una magnífica corona. El señor Ochoa, Secretario del Sr. Gerente del Ferrocarril del Atlántico mandó también una muy buena.

Además de las familias de que ya dimos cuenta velaron también antecorral las de Soto, Alfaro, Mata, Valle, Chacón, Ruiz, Callejas, Sáenz, Sánchez y Arias.

A las dos p. m. fué llevado a la capilla ardiente en la iglesia el cadáver; allí hicieron guardia de honor, a oficial s superiores, y esa guardia se releva cada treinta minutos.

Desde las 4 p. m. están haciendo ejercicios militares 300 hombres de tropa al mando del Comandante don Alfredo Leytón.

En estos momentos, las 4 p. m., una guardia de honor, formada por el Capitán Alfredo Leytón y Tenientes Rogelio Quirós, Francisco Quirós y Jesús Carnadas, se dirigen a la iglesia a hacer durantes dos horas, guardia de honor al cadáver del General Soto.

Estos señores oficiales serán relevados a las 6 por los Subtenientes Rafael Quirós, Macedonio López, Juan Bautista Arroyo y Cristóbal Bonilla.

La vela se hará hasta las 10 de la noche hora en que se cerrará el templo. Continúan llegando muchos campesinos todos se dirigen a la casa del velatorio; notas gran animación en la ciudad.

El traslado del cadáver del General Soto al templo, fué un acto verdaderamente imponente.

Cuatro señoras, de lo más distinguido de esta sociedad portando hermosas coronas, marchaban a los lados del cortejo; adelante, un caballero con una gran corona de flores blancas detrás del féretro, miembros de la familia doliente y luego el pueblo en número considerable.

El cortejo se dirigió poco a poco al Templo del Señor del respeto y silencio más profundo.

La calle por donde pasó el cortejo encontrábase plagada de gentes de todas clases sociales que aumentaban paulatinamente el acompañamiento, de manera que al llegar el cadáver a la iglesia, el acompañamiento era numerosísimo.

El atad que guarda los restos del Ilustre General, es de una hermosa, de hermosos adornos y relieves que llaman la atención.

Cubre la caja mortuoria un grueso velo, por donde se ve el cadáver del General.

Centenas de gentes desfilaban esta noche frente al cadáver, en demostración de sentimiento por la muerte del ilustre ejército.

Y con esta nota termino mi tarea por hoy.—López.

LOS cortes para trajes de señores: en Don ROMERO.



—PEPE—Vaya un chaparrón. Bien dicen las enciclopedias que Costa Rica es el país donde más llueve. Con un permiso voy a esdoblarle los pantalones para defenderlos del barro.



—ANITA—En realidad, Pepe, este es un país muy lluvioso y las calles que tenemos su idea me parece excelente. Con un permiso voy a esdoblarle las enaguas yo también.



Y luego hay quienes aseguran que las faldas cortadas no son prácticas!

Los anunciadores de La Información y personales tienen derecho de exigimos pruebas de que el tiraje diario del periódico es de 6.000 ejemplares

SOCIALES Asuntos personales

Bastante delicada de salud se encuentra la apreciable matrona doña Carmen Guell v. de Fernández. Hacemos votos por su pronta mejoría.

El hogar de nuestros amigos don Jesús Pérez Castro y señora está de plácemes por el feliz arribo del primogénito para quien deseamos larga vida y muchas felicidades.

El próximo sábado 24 de los corrientes se celebrará en los salones de la residencia de don Gerardo Volo un espléndido baile que varios apreciables jóvenes de nuestra sociedad organizan con todo entusiasmo. Serán invitadas a él lo más grande de nuestras bellas señoras.

Oportunamente nos ocuparemos con más detenimiento sobre esta fiesta de arte.

La Garantía

De un mueble que no leve el sello de Marín, se puede desconfiar. De uno que lleve el sello de Marín, que es la mejor garantía de la capital, se puede confiar, en la seguridad de que es de buena madera, artísticamente construido y firmemente acabado. Marín, significa garantía.

Productos del País

tales como: café, maíz, frijoles, sal, dulce, manteca de Nicaragua, y demás artículos de primera necesidad, se encuentran constantemente en existencia en el ALMACEN DE GRANOS de TOMAS FERNANDEZ & Hno.

Dos Notas

El Sr. Ministro de Hacienda que había determinado ir ayer a Limón tuvo que suspender el viaje en vista de encontrarse mal de salud.

Se recibió un telegrama del Sr. Secretario Particular del Sr. Presidente de la República, dando cuenta de que seguía bien la salud de la señora doña María de la Cruz Alfaro, a principios de la entrante semana.

Surtido de Útiles para Fotografía

Registratoros Sonnecken y Gavilleros. Papel carbón, Cintas para máquinas de escribir, Estampas, Cromos, Blocks, etc.

L. M. CASTRO & C^o
Llévese
Calle del Correo—Frente al Palacio

“El Noticiero” amplia su tamaño

«El Noticiero ha ampliado su tamaño; viene también impreso con tipo nuevo y la imprenta se propone introducir otras importantes reformas en el diario. Nosotros—lo declinamos sinceramente—nos alegramos mucho de los adelantos realizados por el colega y le deseamos mucha prosperidad en su nueva etapa.

Recita la nota anterior, el señor Editor de «El Noticiero» nos solicita participaciones a los lectores y anunciantes que no podrá salir hoy aquel diario, por haberse ocurrido un accidente a la imprenta donde se imprime que ocasionó la paralización de una pieza de la maquinaria, defecto que hoy mismo quedará subsanado.

Dr. RODOLFO ESPINOSA R. MEDICO Y CIRUJANO

Ofrece sus servicios profesionales. Despacha todos los días de 8 a 10 a. m. y de 2 a 4 p. m. en la Nueva Botica de don Mariano Jiménez y habita en el Barrio de Amón, frente a la casa de don Gerardo Montenegro. — 4 1/2.

Grave acusación

José Joaquín Torres Barquero, vecino de la ciudad de Limón, visitó ante el Ministro de Instrucción Pública, y presentó una grave queja contra uno de los profesores de la Escuela de Limón.

El Sr. Ministro ofreció a Torres Barquero averiguar las cosas, de las que nos ocuparemos en una oportunidad si el hecho acusado por el interesado resulta comprobado, pues se trata, repetimos, de un asunto sumamente grave.

Suñer Redactor de LA INFORMACION. Quiere usted tener la bondad de decir en su estable periódico que el discurso que aparece publicado en La Gaceta de ayer, sin firma ni encabezamiento, como y lo pronuncié en mi defensa ante el Congreso?

De Ud. ALT. S. S.,
LUIS ANDERSON

REMINGTON LA MEJOR MAQUINA DE ESCRIBIR - CONSCRITURA VISIBLE - REMINGTON

NO COMPRE Máquinas de escribir de Modelos Antiguos y de Marcas Baratas

AQUI SE NEGESITAN Máquinas de escribir de construcción fuerte y de reconocida perfección

No hay Máquinas de escribir que superen en calidad, solidez y rapidez a las REMINGTON

Agencia en Costa Rica: LIBRERIA de ANTONIO LEHMANN

Para la estación lluviosa tiene AHULADOS en todo tamaño CASAPAS, PANCHOS y PARAGUAS HERRERO HERMANOS

La Fama

GRAN surtido en artículos para señoras

Unicos agentes en Costa Rica de la cerveza "HOF BRAU"

Teatro Nacional

Hoy viernes, a las 8 y 30 en punto

PRIMERA FUNCION DE MODA

ESTRENO! de la alta comedia de Martínez Sierra.

Canción de Cuna

Como final, EL CHIQUILLO y el KAKE-WALL, por la Navarro y el señor Suarez.

Corpus Christi

Ayer—día de la fiesta de Corpus Christi—la mañana estuvo espléndida. El cielo rompió la placidez monótona de su inmenso domo azul, orlándose con las nubes blancas que parecían una nevada luminosa, perpetuamente suspendida en el espacio; el sol envolvía la tierra en el abrazo lúcido de sus rayos, ensanchando la vida y la alegría por todas partes.

La procesión, la tradicional procesión de Corpus salió de la Catedral; arrolló el ruido de las campanas escalando la atmósfera; abajó el incienso llenando de penetrantes aromas el ambiente.

Ya estas procesiones no son como las de antaño, ya perdieron toda la grandeza, el recogimiento santo, la solemnidad augusta de los tiempos lidos.

Aquellos altares sutucosos, fúbricas imponentes de madera, llenas de jilotes churrigüescos, pobrados de angelitos vivos con cabelleras de oro fundido que temblaban bajo las centellas del sol de junio, aquellos costosos desplantes de los ángeles a la intemperie, pasaron a ocupar puesto entre las cosas ídas, entre los recuerdos de ayer.

Cuatro altares sencillos en los cuatro ángulos del Parque Central: un público escaso, un gesto de indiferencia en todos los semblantes; la piedad solo visible en la fía de cándigos que en espeserías hieráticas presidían el Pálio y en el levita que poseído de hondo recogimiento llevaba entre sus manos la Custodia.

No es posible hacer una comparación entre el Corpus de hace algunos años y el Corpus de hoy; la evolución franca y resuelta en que entró el país, ha ido con paso de cuadradas destruyendo mucho de lo creado, para reponerlo con lo nuevo y lo moderno; la piedad ha sentido el pasaje de esta Atala de los tiempos y aquel sentimiento ha sido sustituido por otros nuevos, más emancipados, más luminosos, más racionales, pero menos púdicos y menos consoladores.

De entre el público grupo que contemplaba la simbólica ceremonia, eran

legó uno de los reconcentrados

Se encuentra entre nosotros el señor Cerda, uno de los reconcentrados de la frontera, por solicitud del Encargado de Negocios de Nicaragua.

Dice el señor Cerda que él ha permanecido todo este tiempo atrás en Nicaragua y que recibió el orden de reconcentración a su regreso de Rivas a su finca en la frontera.

Agrega que de política nicaragüense, nada sabe, y que espera al señor Urceyo, el otro reconcentrado, para establecer la demanda de caso ante la Sala de Casación para el no recibirlo para que así se proceda contra ellos.

Desafío de dos Presidentes

La disputa venía únicamente para demostrar cuál de ellos se había llevado el mejor nombre de los que acababan de llegar a la Sombretón. Universidad de Roberto Maroto Brenes, entre el Correo y la Gobernación, donde existe el mejor surtido, bonitos y de últimos estilos, a la vez de ser los.

NOTAS SUELTAS

Ayer ingresaron en el hospital, los enfermos siguientes traídos en tren del Atlántico: Joaquín Monge de Tres Ríos, Anselmo Jiménez y Julia Montoya O., de Cartago.

Las rondas de servicio de antenoticias, traron de detener al automóvil número 22 y al coche 40, porque dicen que los iban dentro de esos vehículos escandalizaban demastado.

Serán citados los conductores ante la Agencia Primera.

El señor Ministro de Fomento ordenó al señor Director de Obras Públicas que ejecute los trabajos necesarios de estudio para la catería de Hacienda Vieja.

El Gobierno contribuye con la suma de C 5000.00 para ayudar a la construcción de un puente sobre el Río Colorado, entre los distritos de San Jerónimo y Stris de Grecia.

my pocos los que sentían la verdadera fe; la curiosidad había llevado a los unos, el deseo de ver y ser visto a los otros; sin embargo, había una figura que nos llamaba la atención, que con exigente intensidad atraja nuestras miradas.

Era un viejo campesino de cara bíblica que nos hacía evocar el recuerdo de un profeta; aquel hombre sí parecía penetrado hasta lo más hondo del alma del sentimiento religioso; para llegar frente a uno de los altares, parecía haber recorrido una distancia muy larga, debe vivir en la entraña de alguna selva, ó en el pico más alto de una montaña, en un sitio recóndito donde no llega el soplo helado del excepcionalismo moderno; desde allí, desde su pobre rancho vino a la fiesta del Corpus y arrollado todo el tiempo, abatida la cabeza—digna de San Juan—y con las manos sobre el pecho, parecía ser él el único que se daba cuenta de la ceremonia religiosa, del alto símbolo de la Eucaristía; y en honda meditación, absorbo dentro de sí mismo, sin preocuparse del mundo nuevo, extraño, indiferente, que a su lado pasaba contemplándolo con gesto burlón, el pobre anciano rezaba sus oraciones y se golpeaba el pecho y pensaba en lo que ya casi no se piensa: en Dios!

Pobre viejo! Su figura humilde, su traje desgarrado nos recordaba a los menesterosos y tristes que redimió Jesús. Ahí, arrollado en el pavimento de una urbe moderna, aquel patriarca era un anacronismo; pero esa alma debía dotar una satisfacción muy honda, la dilatación de su inmensa fe; mientras que en el alma de los demás — en la nuestra también — sólo hay el vacío helado del desengaño, de la duda que martiriza y que tortura como una hífida de Lerna, que vive perpetuamente porque la mentalidad moderna no ha creado el Hércules que la pueda destruir.

Por eso acaso enviamos al viejo campesino con su pabito de profeta, con su capucha de San Juan!

Nuevo Agente en Limón

Tenemos el gusto de comunicar a nuestros lectores que desde esta fecha hemos nombrado corresponsal y Agente de

“La Información” en PUERTO LIMÓN a don Victor Manuel Salazar, con quien suplicamos a nuestros lectores se sirvan entenderse para lo que se refiera a suscripciones, anuncios y comunicados y para cuanto tenga relación con el periódico.

16-3 v.

MONTELUCA TRADING COMPANY
Importadores y Exportadores
50 PASEO CENTRAL, NUEVA ESPAÑA, S. A. U. A.
Repesidadas para la venta de todo clase de mercancías, como: azúcar, café, cacao, arroz, etc. etc. También creamos mercado para el comercio exterior. Tel. 100. El American Hay Co., Nueva York.

El día de ayer

Ayer por ser día de Corpus Christi nadie tomó licores fuertes; todos hicieron resolución de tomar cerveza y hubo un consumo extraordinario de Pilsener Extra, las cervezas sanas purísimas de La Victoria que están haciendo de los ticos un pueblo sano, alegre y trabajador.

PRECIOSIDADES EN FORMAS BLANCAS DE SOMBREROS
Para señoras y niñas, enaguas, chaquetas y batas finas, acaban de llegar a la Tienda de
MERCEDES S. DE MILLET
15-1 m. alt.

TOME USTED EXTRA Y PILSENER

DOY en arriendo una casa de construcción moderna, cemento, albañilería, techumbre, muy cómoda para familia grande, tiene jardín al lado, con portón de calle, gran solar, cercado por tapias altas. Esta es una buena oportunidad, y vendo por tener que ausentarme del país.
VICTORIO BERTOLINI
Carnelera en el Mercado.
11-1 m.

LA POUPEE DE BEJOS Y AMUNI
Gran surtido en corsets á la moda, lanas crepones, anillos y bordados, pasamanería, cintas y demás accesorios. Artículos muy baratos.
FRENTE AL MERCADO

Actualidad



Mausoleo de la familia Soto, donde se depositarán los restos (el número 2) del General don Apolinario Soto.

Las acusaciones Sesiones secretas de la Cámara

En el Congreso prevaleció la idea más sólida del secreto. Pero es lo cierto que la «secretaría» interacción de los representantes fue de que el público estuviera al corriente de las discusiones. No sabemos si algunas de las miradas que en el alma de los demás — en la nuestra también — sólo hay el vacío helado del desengaño, de la duda que martiriza y que tortura como una hífida de Lerna, que vive perpetuamente porque la mentalidad moderna no ha creado el Hércules que la pueda destruir.

Tenida del viernes

Ya los lectores están al corriente: Lecturas de documentos. Retiro de las acusaciones. El Congreso por unanimidad declara que no es posible que se esté jugando con la majestad de la ley y con los severos oficios del Poder Supremo. Honro así este cuerpo para que le quieran enredar las barbas por sólo jugar y entretenerse. Discurso del Lic. Irenes Córdoba. Discurso del Lic. Anderson. El Presidente: Se levanta la sesión.

Sábado

No hay número legal y los pocos representantes llegan y se entretienen contando chascarrillos. Hay algunos fuertes en esta materia, especialistas como quien dice.

Descanso dominical

Buena falta que hace. Los diputados como Mark Twain han descubierto una cosa. Que los otros días de la semana son para descansar del descanso dominical. Si no lo han descubierto, así parece cuando lo pactan.

Tenida del lunes

(Auscancia contra la Corte) Don Anibal—Pronuncia un discurso de hora y media. La administración Judicial le tiene tibia al Guacacaste y al señor Santos y Santos—¿Cómo que no?

Las acusaciones Sesiones secretas de la Cámara

de sus amigos y predilecciones políticas desde el año 1880. Nació para sufrir. Las tribunas fueron instituidas para mortificar a él y a los suyos. Antes que él muera — pues convino en ser viejo — quiere que desaparezcan ellos. Y el gallo fino muere picando. Frase que parece de don Zenón. Hernández Sánchez—Autor del dictamen lee un discurso que ya publicó en los periódicos. Retira lo de «adefesos». Y deja a los Magistrados encomendados al santo temor de la Cámara. Reina una atmósfera apacible. Bandrit—No defendiendo a sus amigos. Asegura que ya ellos se defendieron con brillo y educación. No quiere que el dictamen sea acogido por el cuerpo Legislativo. Le parece que por solidaridad de poderes públicos, el uno no debe agravar al otro. Está seguro de que la Cámara desea terminar pronto el negocio y la invita a votar ya. La tranquilidad del país lo requiere. El honor de los acusados lo exige. El Presidente—Siendo tarde, llilo.

Martes

La Cámara está de duelo. Con justo motivo se declara Cámara Mortuaria. Apaga y vane los Diputados. El Presidente—Reaña por lo tarde que concurren a sesión. Plantea el problema: «Lo que hay que decir es si hay lugar a formación de causa ó no.» Artículo 60 del Reglamento. Aquí no existe aprobar dictamen. Si no, como Cristo nuestro señor nos enseñó. Santos—Poco a poco. Precisa que el público sepa que los viejos violaron el artículo 60. No ha de ponerse ó medallas. Hago meclón. Presidente.—Soy el Reglamento vivo. Eso no procede ni lo pongo en discusión. Santos—¿Cómo que no?

Tenida del miércoles

Mejico, 12.—Se ha confirmado el rumor de que la Alca se ha asegurado de un modo estable con el hecho de haberse reunido el señor Presidente provisional de la Barra, el dictador Madero y el General Reyes, en cuya reunión convalidaron en que Madero sería el candidato para las próximas elecciones presidenciales, el señor de la Barra Ministro de Relaciones y el General Reyes de Guerra. Con estos tres hombres en el Gobierno de Mejico se habrá asegurado la paz y la encaminarán por el sendero de la fealdad con el desarrollo del trabajo, la independencia.

LA GRAN VIA Acaba de recibir
Té Elgar extra fino • Té verde
Té de Ceylán finísimo • Kaisow Cougou Té • Darjeeling té
Moning té • Bleuded tea • Fine Pekoe tea
Souchong tea
LA CASA QUE VENDE MAS TE

Como lo oye (Artículo 60 del Reglamento). Bandrit—Precisamente yo quisiera que el Congreso rechazara el dictamen. Pero me conveni de que en el caso el Congreso es un jurado. Si ó no, tal es nuestro oficio. Violaron? No violaron? Es en el oficio de los tribunales. Nosotros no tenemos ni preparación ni facultad para lanzarnos a raja tabla agravando a un Poder Supremo. Recuerden que como tal es nuestro oficio. Y que su prestigio es el nuestro. A raro—MI parece porque se vote separado. Primer o el dictamen. Segundo el proyecto de acuerdo. Largos debates en guerrilla. El Presidente—No puedo acceder a lo propuesto por Santos. Artículo 60 del Reglamento. Apete al quiere Santos—No lo haré. Es una desortesia. Pido se desorgue el Reglamento. El Presidente—Hable Papo. Papo—Estoy asombrado de que sea difícil el caso. Digo para algunos. ¿Quién mete al Congreso a decidir si se violaron las leyes? ¿Es acaso Tribunal de Casación? ¿Alí cada uno con su oficio. Por cierto, que de artículos violados de puentes torcidos á de diagnósticos falsos no hay que hablar. La experiencia es la que habla y hasta se rie. De otra parte donde reña entre técnicos la confusión? ¿de palbra va á ser la nuestra? Ya estamos conformes en que no hay delito. Sea porque no hubo violación. Sea porque no hubo intención. ¿Qué retardo tenemos para sintetizar este parecer? Si ó no, pero pronto. Ahí y que el voto sea nominal. Así conviene á la serentidad y trascendencia de nuestras funciones. Se arma de nuevo el silipazo: Santos y Alfo piden preferencia para la moción del primero. Bandrit agrava la situación. Pide que la sesión sea permanente hasta acabar este asunto. Continúan las protestas. Cuando el Presidente se perca... No habla quierón. Tampoco hubo sesión ayer, ni habrá hoy ni mañana, ni pasado. Los acusados entre tanto, entregados al Santo temor de la Cámara.

Como lo oye (Artículo 60 del Reglamento). Bandrit—Precisamente yo quisiera que el Congreso rechazara el dictamen. Pero me conveni de que en el caso el Congreso es un jurado. Si ó no, tal es nuestro oficio. Violaron? No violaron? Es en el oficio de los tribunales. Nosotros no tenemos ni preparación ni facultad para lanzarnos a raja tabla agravando a un Poder Supremo. Recuerden que como tal es nuestro oficio. Y que su prestigio es el nuestro. A raro—MI parece porque se vote separado. Primer o el dictamen. Segundo el proyecto de acuerdo. Largos debates en guerrilla. El Presidente—No puedo acceder a lo propuesto por Santos. Artículo 60 del Reglamento. Apete al quiere Santos—No lo haré. Es una desortesia. Pido se desorgue el Reglamento. El Presidente—Hable Papo. Papo—Estoy asombrado de que sea difícil el caso. Digo para algunos. ¿Quién mete al Congreso a decidir si se violaron las leyes? ¿Es acaso Tribunal de Casación? ¿Alí cada uno con su oficio. Por cierto, que de artículos violados de puentes torcidos á de diagnósticos falsos no hay que hablar. La experiencia es la que habla y hasta se rie. De otra parte donde reña entre técnicos la confusión? ¿de palbra va á ser la nuestra? Ya estamos conformes en que no hay delito. Sea porque no hubo violación. Sea porque no hubo intención. ¿Qué retardo tenemos para sintetizar este parecer? Si ó no, pero pronto. Ahí y que el voto sea nominal. Así conviene á la serentidad y trascendencia de nuestras funciones. Se arma de nuevo el silipazo: Santos y Alfo piden preferencia para la moción del primero. Bandrit agrava la situación. Pide que la sesión sea permanente hasta acabar este asunto. Continúan las protestas. Cuando el Presidente se perca... No habla quierón. Tampoco hubo sesión ayer, ni habrá hoy ni mañana, ni pasado. Los acusados entre tanto, entregados al Santo temor de la Cámara.

PAJARITO DE LA BARRA (ministerial)

Madrid, 12.—Casi todos los diarios aprueban la extensión de la zona española en Marruecos. «El Imparcial» de España, ha contemplado con tranquilidad la invasión de Francia en Marruecos; de consiguiente no cree en Francia una actitud cordial, leal y urbana.

CABLES

Mejico, 12.—Se ha confirmado el rumor de que la Alca se ha asegurado de un modo estable con el hecho de haberse reunido el señor Presidente provisional de la Barra, el dictador Madero y el General Reyes, en cuya reunión convalidaron en que Madero sería el candidato para las próximas elecciones presidenciales, el señor de la Barra Ministro de Relaciones y el General Reyes de Guerra. Con estos tres hombres en el Gobierno de Mejico se habrá asegurado la paz y la encaminarán por el sendero de la fealdad con el desarrollo del trabajo, la independencia.

NOTA MILITAR

Una sección de la Batería de Artillería que irá hoy á la ciudad de Alajuela á hacer los honores militares de ordenanza al cadáver del General Soto.

industria y cuantos medios constituyeran el bien de la Nación. Buenos Aires, 12.—La Cámara invitó al señor Ministro de Instrucción Pública para que explique el telegrama que le dirigió á la Asociación Católica de Córdoba con motivo de la reciente interpelación. El señor Ministro se expresó en términos muy violentos con sus opositores. Rio Janeiro, 12.—Se ha anunciado oficialmente que la Mississippi Valley and South American Oriente Company está para establecer una línea de vapores directamente entre Estados Unidos y Brasil. New York, 12.—Se presenta, con esta la extraña coincidencia que con la conclusión de la revolución de Méjico han terminado los manobras de las tropas americanas estacionadas en Tejas. Méjico, 12.—Los revolucionarios piden á Madero compensaciones pecuniarias y empleos públicos. En toda la República se han iniciado trabajos preliminares de elecciones generales de Presidente y Vicepresidente. Ha producido buen efecto la declaración hecha por Madero de que el resulte electo Presidente nombrará al jefe de la Barra Ministro de Relaciones exteriores y al General Reyes de la Guerra, quienes han manifestado su aceptación; de consiguiente desaparecen los temores de una revuelta.

Los señores de la Barra, Madero y Reyes tuvieron una entrevista en el palacio de Chapultepec, en la cual después de unas francas explicaciones el General Reyes dijo: «Cambios malos; no quiero que se produzca una guerra. Manténgase como pensó pensar anteriormente en la unión de la patria, porque el actual momento es grave y delicado. Estoy pronto á aceptar cualquier empleo en bien y por los intereses de nuestra patria.» Méjico, 12.—Se han hecho los nombramientos siguientes: el señor Miguel Cova Rubias, Ministro en Austria; Miguel Deslague en Inglaterra y Luis Torres Rivas en Noruega.

Asunción, 12.—El Presidente Juan insiste en el veto del senado á la ley, invita al señor Ministro del Interior para que en cumplimiento de su deber solicite al Congreso la revocación. La situación se empeora diariamente. Madrid, 12.—Los diarios liberales dicen: confiamos en que las potencias nos harán justicia contra la actitud de Francia. El Gobierno debe mantenerse con prudencia y firmeza. Los diarios conservadores confían en que las amigables negociaciones disiparán esas negras nubes que entoldan el cielo de la patria y agravan todos nuestros males. Los diarios conservadores lo apoyan. En el distrito de Oviedo los partidarios y enemigos de Cervera colisionaron. La policía le hizo cargo de caballería resultando muertos los soldados.

Hilbao, 12.—Gran júbilo con motivo de la aprobación del crédito acordado para explotación.

Madrid, 12.—Casi todos los diarios aprueban la extensión de la zona española en Marruecos. «El Imparcial» de España, ha contemplado con tranquilidad la invasión de Francia en Marruecos; de consiguiente no cree en Francia una actitud cordial, leal y urbana. La ocupación de Elai y sus objeciones de Francia ó Inglaterra probablemente no bastan para apagar al Gobierno. Alemania declara que es llegada la hora de la repartición de Marruecos. Madrid, 12.—Se ha recibido nota de Guebbas protestando por la ocupación de Lancia y el primer día de la guerra. París, 12.—Dice la prensa que nada hay que justifique el procedimiento de España. — El Elgar y el Eco de París franca y claramente acusan á España por la demostración hecha al día de la noche del 6 de este mes, cuando se presentaron á su vista 20 individuos, quienes dispararon sus fusiles sin causarles daño, retirándose ensugada.

Que los españoles en el acto resolieron mandar tropas en su persecución y sobre el Alcazar. «El Elgar dice: La acción de España es un asunto de tanta gravedad que puede envolver muy graves consecuencias. «La Petit Republicque cree que España piensa intentar en breve su ocupación militar en toda la zona reconocida como española por el tratado franco-español de 1851. «El Gaulois dice: La acción de España es una deliberada violación de la Convención de Algeiras que envuelve el riesgo de suministrar á Alemania la oportunidad para denunciar el tratado y proponer un nuevo arreglo en el asunto de Marruecos; y que de seguro reclamará las mayores ventajas para ella con detrimento de Francia y España. Madrid, 13.—El Diario Universal dice: no hay razón para temer un serio conflicto con Francia desde luego que los derechos de ambos están claramente definidos en el tratado de Algeiras y los tratados Franco-españoles, que ese es un problema del orden judicial que se puede arreglar por los medios diplomáticos sin que se afecten sus relaciones. Madrid, 13.—Doscientos soldados salieron de Cádiz para Elaralsh, á resguardar las comunicaciones entre Bearalsh y el Alcazar.

EMPLADO COMPETENTE para el despacho de recetas, se necesita en la **BOTIGA DEL COMERCIO**.—Se exige garantía de competencia y honradez. 14-2 v.

mis terrenos situados en Río Banamo á siete millas de la ciudad de Limón podrá adquirirse todo ó 700 hectáreas sobre las vegas del río.

